

^{令和3年}学校だより 校長 \blacksquare

小野市立中番小学校 中 康 善

★コロナ禍の中、出来得る限り対策の徹底を。 ★何より、元気な子供達の「本気」の姿に期待して 学び の 充実」 & 輝

ています。新型コロナウイルス感染症拡大の厳しい状況があり、兵庫県では、9月末まで緊急事態宣言が延長されました。そも早い収束を願わずにはいられません。そのようなこともあり、9月16日に予定していましたオープンスクールは残念ながら中止とさせていただきました。保護者の皆様、地域の皆様には、大変申し訳なく残念ながらは楽しみな行事です。自分の学習する姿、頑まる姿をお母さんに、お父さんに、地域の方に見てもらいたかったに違いありません。その厳しい状況があり、兵庫県では、9月末まで緊急事態宣言が延長されました。感染者で緊急事態宣言が延長されました。感染者で緊急事態宣言が延長されました。感染者に見てもらいたかったに違いありません。 まで張り切って、頑張ってくれるものと信もしっかりと今回のオープンスクールの分した。10月の終わりになりますが、子供達した。10月30日の運動会ということになりま じております。 V 2 、ます。 ・まりがが がが 1 カ 月 が過 ぎようと

く、より強く、光るという意味です。一人一 互いに影響し合って、響き合って、より明る した。「輝」という字の意味は、一つ一つの した。「輝」というメッセージを子供達に贈りま います。2学期の始業式で、「一人一人、輝 ざて、2学期の始業式で、「一人一人、輝 は「本気」という相田みつをさんの詩を紹介それは、「本気になること」です。子供達に 人が「輝く」ためには、何が必要でしょうか。

しています。 **しています。 しています。 しています。 しています。 しています。** す しました。 じの 方もおあり し本 つかれても ついから 本気で 輝き」に、 かと思 61

★目指すは「自立」。越えなければならない自身の課 運動 自らの力で克服。一歩前進を願っています。 久しぶりの 秋開催。

対応とさせていただきます。ご観覧の皆様どうしても注意を要しますのでそのような としているところです。「食事」に関しては、ます。今までと大きく違うのは「午前中開催 っても運動会。運動会について、教育活動が多くあります。10

ま ろしくお願い申し上げます。ご理解とご支援、ご協力を賜りますようよ もなく**子供達の「自立」を目指すもの**です。 運動会は、何のためにするのか。言うまで し上げる場合が多々あろうかと行いますがには、何かとご不便をお掛けし、ご無理を申

とになります。さらに、各自に、学年に、割り当てられた役割、責任を果たしていくことが求められます。例えば、運動場は真剣勝負の場、その場所をきちんと整えることが使命だと伝えていました。は3つ。直立、立膝、体育座りのいずれか。は3つ。直立、立膝、体育座りのいずれか。を大きく、確実に、踏み出して欲しいと願っています。目指すは、「自立」なのです。そんなだんな時もあたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様のな立場を通して、自らが「本気」で取り組み、自らを鍛え、自らの力で、新たな一歩を大きく、確実に、踏み出して欲しいと願っています。目指すは、「自立」なのです。そんなどんな時もあたたかく見守り、ご理解をいどんな時もあたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様のただいている保護者の皆様、地域の皆様のにないです。 運動会の演技は大きく分けて3つあります。 運動会の演技は大きく分けて3つあります。 運動会の演技は大きく分けて3つあります。 が全力で走るということです。「踊って」とは、シンプルイズベスト、カー 「踊って」とは、シンプルイズベスト、カー 「踊って」「戦って」でしょうか。しかし、 運動会の演技は大きく分けて3つあります。 学校は、この地域とともに在り、地域の皆様も取り組んでいきたいと思います。中番小そう思える中番小学校の実現に向け、今後 個としての自分、集団の中の自分を磨くこです。子供達は、この3つの演技を通して、集団の力、知略の結集、真剣勝負ということ そう思える中番小学校の実現に向け、ます。「今日も学びたい、明日も行きた 明日も行きたい。」